

# Kapolda Jatim Beri Penghargaan untuk 366 Anggota dan Masyarakat Berprestasi

**Achmad Sarjono - SURABAYA.SELARASNEWS.COM**

Feb 17, 2025 - 11:31



SURABAYA - Kepala Kepolisian Daerah Jawa Timur (Kapolda Jatim), Komjen Pol. Imam Sugianto, memberikan penghargaan kepada 366 anggota Polri dan Pegawai Negeri Pada Polri (PNPP) serta masyarakat yang berprestasi.

Pemberian penghargaan itu diserahkan langsung oleh Komjen Pol. Imam Sugianto, dalam upacara bendera hari kesadaran nasional pada Senin (17/2/2025) di Lapangan Apel Mapolda Jatim.

Penghargaan diberikan kepada 350 anggota Polda Jatim dan jajarannya, satu anggota TNI AU, dan 15 masyarakat berprestasi.

Penerima penghargaan termasuk 11 pemain voli yang meraih juara 1 dalam kejuaraan nasional Bhayangkari Cup 2024, di antaranya Serma Elsa Permata Sakti dari TNI AU.

Dalam sambutannya, Kapolda Jatim Komjen Pol Imam Sugianto, menyampaikan apresiasi atas dedikasi jajaran kepolisian dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di Jawa Timur sejak awal tahun hingga pertengahan Februari 2025.

Kapolda Jatim juga mengungkapkan keberhasilan pengamanan beberapa agenda penting, termasuk kunjungan presiden dan wakil presiden dalam rangka kongres ke-18 Muslimat NU.

Selain itu, Kapolda Jatim menekankan persiapan pengamanan pelantikan Gubernur dan Wakil Gubernur serta 14 kepala daerah di Jawa Timur yang akan dilaksanakan pada 20 Februari mendatang.

"Kita perlu mempersiapkan diri dengan baik sebagai antisipasi adanya gangguan Kamtibmas, termasuk potensi euforia kemenangan para pendukung," ujar Komjen Pol. Imam Sugianto.

Terkait kondisi cuaca, Kapolda Jatim menghimbau seluruh jajaran untuk siaga menghadapi potensi bencana hidrometeorologis seperti siklon tropis, banjir, dan tanah longsor, mengingat Februari merupakan puncak musim hujan.

"Pentingnya koordinasi dengan pemerintah daerah dan stakeholder terkait dalam penanganan bencana," jelas Kapolda Jatim dalam amanatnya.

Menjelang bulan Ramadhan, Kapolda Jatim memerintahkan jajarannya untuk meningkatkan pengawasan distribusi dan harga bahan pokok, serta berkoordinasi dengan Satgas Pangan untuk memastikan stabilitas harga dan ketersediaan stok pangan di masyarakat.

Di bidang olahraga, Polda Jatim mencatatkan prestasi membanggakan dalam kejuaraan balap sepeda Inventor Off Kemala 2025, dengan mengirimkan 407 atlet dari total 1.794 peserta dan meraih enam gelar juara di berbagai kategori.

Dalam kesempatan yang sama, Kapolda Jatim juga mengucapkan terima kasih atas dukungan seluruh jajaran terkait kenaikan pangkatnya menjadi Komisaris Jenderal Polisi pada 14 Februari lalu. (\*)